令和3年10月15日発行



創立151年

学校便りせせらぎ

児童数:304名

住所: 曽於郡大崎町假宿910 電話: 099-476-0027 FAX: 099-476-3189

ホームページ:「大崎町」HP内に掲載

『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』へ遊びに来てください! ~人権についても考えよう~

校長 下吉 靖孝

2 学期は、一年の中で一番気候が良く、体育的活動や自然に親しむ活動、文化的活動など様々な行事が行われます。また、一年の中でも最も勉強しやすい時期でもあり、心・体力・知力が一番伸びる時期でもあります。

さて、本校では、毎月第2土曜日の午前中、地域の方が自由に参観できる「コミュニティの日」を実施しています。地域の方が学校の様子を見に来ることで、子供たちはいつも以上に力を発揮して頑張ってくれますし、また、地域の方に、学校の様子を知ってもらいたい、そんな思いで取り組んでいます。

11月は、ご存じのとおり、地域が育む「かごしまの教育」県民週間が行われます。これは、多くの方々に学校に来てもらい教育に関する機運を高める5日(全金の方々に学校に来てもらい教育に関する機運を11月1日(月)~5日(全金のでいます。本校は、11月1日(月)~5日(全金のを自由参観とし、11月1日(木)~13日(土)(午前中)に、学習発表するととなっています。本校は、11月1日(月)は、道徳一斉授業を計画していまます。特に11月1日(月)は、道徳一斉授業を計画しています。10月28日に道徳科の研究公開を大崎小で開催しますので、本校の先生方が学ではと思ってはと思っています。地域の皆様にぜひ来でいたで、マスクや検温などコロナ対策をした上で、地域の皆様にぜひ来でいます。

話は変わりますが、12月4日(金)から10日(木)は、世界人権週間ですね。本校では、11月22日(月)~11月30日(火)を校内人権週間として位置づけ、人権教室を開催するなど様々な人権について考える1週間になります。皆さんるか、人権、とはと聞かれ何と答えますか。何か気難しいなあと感じる方もいるいもません。人間が人間らしく幸せに生きるための権利を誰もがみな持って人たっ。なせでしょう。今一度「人権」って何なのか、そしてお互いの権利をす。なぜでしょう。今一度「人権」って何なのか、そしてお互いの権利をすることの大切さを考えてみることは非常に大切です。ここでもう少し考えてみましょう。みんな生まれてきた時はピュアでシンプル

11月の主な行事予定

		地域が育む「かごしまの教育」	13	土	コミュニティの目		
1	月	県民週間自由参観(~5日)	22	月	人権週間(~30日)		
		校内読書月間 道徳一斉授業の日	23	火	勤労感謝の日		
3	水	文化の日	24	水	人権教室(2・4年)		
4	木	読書集会			校納金引き落とし日		
_	_	緊急地震速報の訓練	25	木	人権教室(1・3・5・6年)		
5	金	東串良町立柏原小PTA研修視察			PTA家庭学習推進委員会		
8	月	家庭学習チェック週間(~14日)			「協力隊OBと留学生が先生~見		
10	水	ものづくり教室(6年)	29	月	える・学べる・世界の国々~」		
11	木	芸術鑑賞会 学習展示発表(~13日)			事業(6年)		
*	※ 町音楽発表会(4年)は感染症防止のため中止。 ※ 下校時刻は各学級通信でご確認ください。						

全国学力学習狀況調査の結果

6年生を対象に全国学力学習状況調査が5月に実施されました。結果は表のとおりです。 国語,算数ともに全国を上回りました。国語は「書くこと」の問題ではよい結果でしたが, 「読むこと」に課題が見られました。算数はどの領域も県・全国を上回る結果または県・全 国に近い結果でしたが,「データの活用」に課題が見られました。

現在、授業改善の取組や家庭学習の充実について取り組んでいるところです。ご家庭でも、各学年の目標時間や毎日の音読、読書等に積極的に取り組んでください。

教科	大崎小	鹿児島県	全国
国語	69.0	67.0	64. 7
算数	74.0	71.0	70.2

運動会。即陸上記錄会

【運動会】

19月26日(日),快晴の秋空の下,運動会を実施しました。 感染症対策として,午前中の開催とし,参観時の位置を定めるなどの工夫をしました。赤組・白組とも応援団長を中心にしっかりとまとまり,全力の競技・演技となりました。結果は驚いたことに同点両組優勝となりました。花火の打ち上げや駐車場対応など,PTA役員の方々にもお世話になりました。

【陸上記録会】

10月7日(木),町陸上記録会を実施し,5・6年生が参加しました。本年度はジャパンアスリートトレーニングセンターを会場とし、感染症防止対策として各学校毎に時間をずらして競技をしました。子供たちは放課後等に練習を積み重ねた成果を発揮し、全力で頑張っていました。希望される保護者にはライブ配信を行い、競技の様子を伝えました。





家庭学習の収縮

10月中旬及び11月中旬に「家庭学習チェック週間」を実施します。子供の取組、保護者の取組、放課後のスケジュール、読書の取組、各学年で設定した重点項目をめやすに取り組んでほしいです。また、この機会にぜひ心に残る本に出会ってほしいです。取組の結果や課題、今後の具体策等については、11月のPTA家庭学習推進委員会にて話し合う予定です。

大崎ピカレンジャー大作戦

10月9日(土),「コミュニティの日」に「大崎ピカレンジャー大作戦」を実施しました。道路沿いのゴミを学年毎に拾い,学校で分別しました。町住民環境課の方々がごみの分別の仕方や町の資源ごみ対策について説明をされ,町の「SDG's」の取組について学ぶよい機会になりました。

